



NEWSLETTER N°1

CHRONIQUE EGUILLENNE

Juillet 2025



ÉGUILLES, DETTE & INVESTISSEMENTS : ON VOUS EXPLIQUE TOUT

Chers habitants,
Beaucoup se posent des questions sur la situation financière de notre commune et sur le nouvel emprunt envisagé.

Voici un point clair et transparent pour que chacun puisse comprendre.

La dette actuelle

À la fin 2024, la dette de la commune s'élève à 4,43 millions d'euros, soit environ 533 € par habitant. Pour la rembourser, la commune paye chaque année près de 893 000 €, dont :

- 748 780 € en capital,
- 144 154 € en intérêts.



Des projets lancés sans financement sécurisé peut-on encore parler de bonne gestion ?

Dette d'Éguilles :
pourquoi ça va peser plus lourd sur les habitants

Ce qui va changer :
un nouvel emprunt de 3,3 M€

Pour couvrir plusieurs projets engagés sans avoir demandé les subventions dans les temps un nouvel emprunt de 3,3 M€ sur 25 ans à 3,98 % a été voté.

Même l'opposition a dû voter ce prêt, car sans cet argent, les chantiers ne pouvaient pas être terminés.

L'impact pour les habitants

Voici ce que cela signifie concrètement :

Poste - Montant

Dette actuelle : 4 430 961 €
Nouvel emprunt : 3 300 000 €
Nouvelle dette totale : 7 730 961 €
Dette par habitant : 991 €
Remboursement annuel total : 1 134 133 €
dont 205 354 € d'intérêts par an

Ce qu'il faut retenir

La dette augmente de +81 % en un seul emprunt.

La dette par habitant double presque, revenant au niveau 2014.

Le remboursement annuel augmente de + 241 200 €, ce qui réduit la capacité de financer d'autres projets.

Cette décision engage les finances de la commune pour les 25 prochaines années.

Ce n'est pas seulement une ligne comptable. C'est une charge réelle sur le budget, et donc sur les choix futurs pour la commune

Source : décision du Maire du 28/07/25

SUIVEZ-NOUS



07 61 87 51 63

contact@2020eguilles.fr

www.2020eguilles.fr



NEWSLETTER N°1

CHRONIQUE EGUILLENNE

« Éguilles en mouvement : l'engagement longue durée »

Éguilles, la Métropole et nous

Refuser de travailler avec la Métropole, c'est se priver de financements, d'opportunités, de projets pour nos habitants.

La Métropole, c'est 92 communes, des leviers économiques, environnementaux, culturels immenses.

Ce que je propose :

Construire une relation constructive avec la Métropole

Être force de proposition, au lieu de faire de l'opposition de principe

Porter des projets utiles pour Éguilles : mobilité, nature, culture, jeunesse, nos seniors



Marathonien de l'engagement

Gérer une commune, c'est un marathon, pas un sprint électoral. Depuis 2014, je n'ai jamais baissé la garde.

Je rencontre les acteurs du territoire, je travaille les dossiers sensibles, j'échange avec d'autres maires.

Je prépare demain.

Ma vision pour Éguilles ?

Un village fier de son identité provençale, ouvert sur le monde, connecté aux défis de demain, respectueux de chacun, où chaque citoyen compte.

En 2026, place à l'ambition !

Ce qui nous attend n'est pas une élection, c'est un choix de société.

Une commune repliée sur elle-même

ou une commune dynamique, connectée, ambitieuse ?

Une démocratie verrouillée ou vivante et participative ? Un maire qui écoute, rassemble et agit - ou non ? Moi, je veux ouvrir un nouveau chapitre.

Et je le veux avec vous

Salvatore Di Benedetto. Pour un futur à la hauteur de notre village.

Merci pour votre soutien

Je reçois chaque jour vos messages, vos questions, vos idées.

Cette énergie me conforte dans mon engagement. Elle me rappelle qu'un autre avenir est possible à condition de le construire ensemble, en conscience, et en rupture avec les dérives anciennes.

Ce que je défends

C'est une autre voie pour Éguilles -

Une commune où l'éthique n'est pas une option mais un socle.

Une commune où la participation citoyenne est une réalité, pas une façade.

Une commune qui prépare l'avenir au lieu de reproduire les habitudes du passé.

Que ce soit sur les enjeux écologiques, l'urbanisme,

la vie associative, l'école, ou la gouvernance, mon action repose sur une conviction simple

Éguilles doit être gérée comme une commune moderne, pas comme une propriété privée.

